

Nevers, le 1 décembre 2016

### Stéphane Brard, l'étudiant-entrepreneur de l'ISAT, crée sa start-up



La fibre entrepreneuriale dans les gènes, Stéphane Brard, étudiant en 4<sup>ème</sup> année à l'ISAT et actuellement en stage chez DAVI, société spécialisée en intelligence artificielle\*\*, vient de renouveler avec succès toutes les étapes qui mènent au [statut d'étudiant-entrepreneur](#) \* créé par le ministère de l'éducation Nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche et en vigueur depuis 2014.

Ce statut de nouveau en poche à l'issue de l'instruction de son dossier par le comité d'engagement du Pôle Étudiants Pour l'Innovation, le Transfert et l'Entrepreneuriat ([PEPITE](#)), Stéphane vient de passer avec succès la commission d'incubation chez [PREMICE](#), plateforme en Bourgogne d'accompagnement et d'animation de projets innovants.

Epaulé par l'ISAT, Stéphane verra ainsi son projet accompagné par la couveuse bourguignonne tout au long du processus de création de sa start-up sur les aspects techniques, financiers et de gestion commerciale.

*\* Le statut d'étudiant-entrepreneur comptait 650 étudiants-entrepreneurs en 2015 après la 1<sup>ère</sup> année de lancement, avec l'objectif de 1 000 étudiants-entrepreneurs attendu en 2016. Une vaste [campagne d'information](#) est en cours depuis septembre 2016.*

*\*\* DAVI est installé dans le nouveau pôle numérique INKUB de Nevers et fait partie des 100 pépites du numérique référencées dans l'[Usine Nouvelle](#) d'octobre 2016.*

#### Contact

Carolyn Assencio  
Communication ISAT  
Tél. 03 86 71 50 50  
[communication\\_isat@u-bourgogne.fr](mailto:communication_isat@u-bourgogne.fr)